



‘Queremos diálogo y mover conciencias’

ANA GABRIELA REZC

Los estudiantes y jóvenes que marchan hoy en defensa del Poder Judicial buscan lograr la concientización de las personas y diálogo con los legisladores, explicó Aldair Rodríguez, estudiante de quinto semestre en la Facultad de Derecho de la UNAM e integrante del comité organizador de la movilización.

“Muchos estudiantes consideramos que no hemos sido escuchados, que no han puesto atención a nuestras demandas, a nuestras críticas, y es lo que queremos. Lo hacemos todo pacífico porque consideramos que un movimiento estudiantil debe ser así, no debe ser impulsado ni por fuerzas políticas ni por poderes fácticos”.

A las 9:00 horas, los contingentes de universidades públicas y privadas como la Ibero, la UNAM, la Escuela Libre de Derecho, el Tec, el ITAM, La Salle y el CIDE, entre otras instituciones, partirán del Ángel de la Independencia rumbo al Senado de la República.

En otras urbes, como Guadalajara y Tuxtla Gutiérrez, los jóvenes también prevén movilizaciones.

“Estoy muy emocionado, muy contento de ver que tantos jóvenes nos estamos involucrando. Al final, la historia siempre ha demostrado que los estudiantes tenemos un papel

muy importante dentro de toda la actividad pública”.

La marcha fue convocada en un día importante para el Gobierno federal, comentó Rodríguez, pues este domingo es el sexto y último informe del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Sabemos que va a haber una movilización muy grande de toda la ciudadanía que apoya ese proyecto de nación. Nosotros queremos hacer escuchar nuestra voz como jóvenes estudiantes y que también se contrasten opiniones porque, al final de cuentas, el diálogo es lo único que nos va a dar soluciones a los problemas que tenemos”.

Si bien estudiantes de Derecho están preocupados tanto por su futuro profesional como ciudadano, alumnos de otras carreras se han sumado.

“Quisiéramos seguir movilizándolo a las personas no sólo en las calles, sino también en las conciencias (...) para ello, necesitamos compartir qué es lo que implica esta reforma al Poder Judicial y por qué nosotros pretendemos proponer nuevas alternativas”.

De acuerdo con Rodríguez, esta reforma afectaría la seguridad jurídica de todas las personas.

“Va a afectar nuestra esfera, en la que nos movemos cotidianamente y en la que podemos ser víctimas o podemos sufrir un abuso de una autoridad”, opinó.